

FORMATION AU PSC1 DES EDUCATEURS DU FCO VALRAS SERIGNAN

La formation aux gestes de 1er secours a eu lieu au club house du FCO Valras Sérignan.

Cette formation s'est déroulée sur deux jours les mercredi 24 mai 2019 et le mardi 30 mai 2019.

Elle a été dispensée par l'adjudant Bruno MARTINEZ qui est sapeur pompier professionnel à Béziers et sapeur pompier volontaire à Valras -Plage .

(Bruno MARTINEZ est également président de l'association Un Casque, un Ballon et du Cœur, association œuvrant pour les enfants orphelins des sapeurs pompiers décédés en opération.)

Cette formation a été dispensée à 11 éducateurs du FCO Valras Sérignan.

Elle a permis d'apprendre les gestes à effectuer face à une personne qui s'étouffe, qui saigne abondamment, qui est inconsciente et qui respire, sans oublier l'utilisation du défibrillateur automatique.

Cette formation s'est déroulée dans une excellente et studieuse ambiance.

En effet, les éducateurs étaient très intéressés et n'ont pas hésité à poser beaucoup de questions.

Cette formation est une volonté du club et s'inscrit dans son programme éducatif.